« Mets ton grain de sel »

Culte 4 pattes

Texte biblique: Matthieu 5, 13 à 16

Petite méditation sur le sel et la lumière

« C'est vous qui êtes le sel du monde. Mais si le sel perd son goût, comment pourrait-on le rendre de nouveau salé ? Il n'est plus bon à rien ; on le jette dehors, et les gens marchent dessus. C'est vous qui êtes la lumière du monde. Une ville construite sur une montagne ne peut pas être cachée. On n'allume pas une lampe pour la mettre sous un seau. Au contraire, on la place sur son support, d'où elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. C'est ainsi que votre lumière doit briller devant les hommes, afin qu'ils voient le bien que vous faites et qu'ils louent votre Père qui est dans les cieux. »

Tu es sel pour la terre. Tu es lumière pour le monde.

Jésus nous appelle à mettre notre grain de sel dans la terre.

À éclairer le monde de cette lumière qui nous habite.

Qu'est ce que le sel ??? C'est un tout petit cristal, un grain, sans éclat, sans grande valeur.

Tout seul, on ne l'aime pas. On dit alors que c'est trop salé! Mais il est là pour être mélangé avec d'autres choses à manger : la pâte, les légumes, la viande, la soupe et...les frites! Il est fait pour être mis dedans ou mis avec.

Alors, être grain de sel pour la terre, c'est un peu la même chose! C'est se mettre dans la pâte de l'humanité, se mélanger, parce que tout seul, la vie est bien fade. Nous avons besoin des autres pour que notre vie ait du goût... Et ils ont aussi besoin de nous.

Le baptême c'est aussi une façon de mettre un grain de sel : notre grain de sel dans la vie de cet enfant, qui fait désormais partie de notre grande famille...Et puis, lui permettre aussi de mettre son grain de sel dans notre vie, de parents, de famille et de communauté.

Mais il lui faut aussi de la nuance à ce grain de sel! Il en faut, ni trop, ni trop peu, juste la bonne mesure pour donner la saveur.

Alors, avec lui, manger devient une dégustation, un plaisir.

Et c'est un plaisir encore plus grand s'il est partagé!

Vous êtes le sel de la terre.

Vous pouvez donner à la vie une saveur, un bon goût, l'envie de la croquer à pleines dents. Alors, quand le goût est fade ou trop amer : mets ton grain de sel ! Un grain d'humour, un grain de tendresse, un grain de respect, un grain d'amour.

Et soyez sûr de la promesse de Dieu par Jésus Christ : il nous accompagne dans notre mission, celle de révéler le goût et les couleurs de la vie !

AMEN